
¦ í 	§ 	á nn	||	y	

El Gobierno del Distrito Federal aún no obtiene los per
misos federales para construir
los puentes de la Supervía sobre
las barrancas que son áreas fe
derales aseguró el titular de la
Comisión Nacional del Agua Jo
sé Luis Luego Tamargo

Pese a ello la administración
local cuenta con el apoyo de di
versos organismos y funciona
rios como el delegado de Cuaji
malpa Carlos Orvañanos

Sin embargo la Secretaría
de Obras del GDF ha realizado
consultas oficiales pero no soli
citudes formales para obtener
permisos respecto a estructu
ras o puentes con el que se cru
zarán diversas barrancas ex

presó Luege
A pesar de que el gobierno

capitalino mantiene en la opaci
dad el modelo financiero de la

construcción de la Supervía y
tampoco ha entregado los estu
dios de impacto ambiental es
necesaria la realización de esta
obra que representa un beneficio
para la población

Así lo manifestó el jefe delega
donal en Cuajimalpa Carlos Or
vañanos quien reiteró su apo
yo para la continuación y con
clusión de esta obra que es ne
cesaria para aliviar las necesi
dades de vialidad y transporte
de los habitantes del poniente y
sur de la ciudad Redacción y
Notimex
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